

1 de noviembre de 2024

### COMUNICADO DE LA COMPAÑÍA DE MARÍA – MARIANISTAS

Ante las informaciones publicadas en el diario El País y El Periódico este viernes, 1 de noviembre de 2024, desde la Compañía de María queríamos reiterar que, tal y como indicamos en nuestro comunicado del pasado martes, consideramos que en este caso hemos dado todos los pasos de manera adecuada, contando con el asesoramiento y acompañamiento de ESHMA, a quienes estamos muy agradecidos por su labor, y priorizando siempre el interés de la víctima.

Llegados a este punto, la Compañía de María está estudiando la posibilidad de emprender acciones legales por la información vertida en los diarios referenciados.

Terminamos reiterando con convicción y firmeza nuestra apuesta clara por priorizar la verdad, la justicia, el acompañamiento de las víctimas y la labor de prevención para evitar todo tipo de abusos.

Recordamos que en la Compañía de María – Marianistas no solo contamos con protocolos actualizados que garantizan el entorno seguro en todas nuestras obras, sino también con un canal externo e independiente ([escuchamos@eshma.eus](mailto:escuchamos@eshma.eus) / 615263699) a donde puede acudir cualquier persona, garantizando la máxima confidencialidad, para poder tratar cualquier cuestión referente a este tema. Además, contamos con un correo institucional para atender cualquier tipo de consulta relativa a esta cuestión: [sm@marianistas.org](mailto:sm@marianistas.org)